## REFORMA

## Denuncian plagio de 23 y robo a 16 en vía de SLP

ÓSCAR USCANGA

La desaparición de 23 personas que viajaban en camionetas turísticas y el robo a otras 16 ocurrieron en las últimas 48 horas en la carretera de Matehuala, en San Luis Potosí.

Las autoridades potosinas generaron confusión, luego de informar que policías locales habían localizado a 16 personas en Matehuala en un hecho que relacionaba con una denuncia de 23 personas desaparecidas en la zona.

Sin embargo, horas más tarde dijo que se trataban de dos incidentes diferentes.

El dueño de la empresa turística "Grupo Eifel" denunció en León, Guanajuato,

la desaparición de 23 personas, entre ellas dos choferes que trasladaban a presuntos turistas, en la zona de Matehuala. La ubicación pudo obtenerla por el geolocalizador de las camionetas.

Informó que la persona

que contrató el servicio para viajar el pasado lunes le llamó para decirle que los pasajeros habían sido detenidos y pedían por su liberación 60 mil pesos por cada uno.







Luis Felipe Macías y Joel Juárez conductores de las camionetas turísticas.

**PÁGINA 13** 

Cruzan datos sobre labor de búsqueda

## Acusan plagio de 23 en SLP

Salen víctimas de Guanajuato con destino a Coahuila OSCAR USCANGA



Sección: Portada, Nacional

2023-04-06 04:17:44



La empresa turística "Grupo Eifel" denunció el plagio de 23 personas, entre ellas sus choferes Luis Felipe Macías Arriaga y Joel Juárez Sánchez, la madrugada del pasado martes en la carretera 57 a la altura de Matehuala, en San Luis Potosí.

El dueño de la empresa, Adrián González Castillo, relató a Grupo REFORMA que realizó la denuncia en la Fiscalía Regional de León, Guanajuato, porque las víctimas partieron el 3 de abril, cerca de las 22:00 horas, desde el municipio de San Felipe con rumbo a Saltillo, Coahuila.

Fue hasta las 4:00 horas del martes que González Castillo detectó por GPS que las dos unidades, una de 15 pasajeros y la otra de 6, ambas contratadas por un hombre identificado como Luis Ángel Ramírez, se quedaron paradas cerca de la localidad de Noria de los Conos, ya en territorio potosino.

"Mi hermano, quien tuvo contacto directo con el contratante, dice que esta persona también iba abordo y que le mencionó por teléfono que 'la maña' los detuvo y los secuestró, que los metieron a una bodega y a los operadores (choferes) los apartaron", contó.

González Castillo añadió que el contratante, pese a decirse secuestrado, los siguió contactando hasta la tarde de ayer y que incluso le alcanzó a decir que los supuestos plagiarios les pedían 60 mil pesos por cada víctima; indicó que uno de los vehículos ya había sido localizado.

"(El contratante) nos siguió dando información, nos parece ilógico, espero que tomen todo en cuenta las autoridades y que aparezcan nuestros operadores", manifestó.

La Fiscalía de San Luis Potosí anunció ayer por la tarde la localización de 16 personas deambulando en Matehuala y señaló que algunas eran originarias de Guanajuato, pero por la noche aclaró que los rescatados fueron víctimas de un robo y provenían del Estado de México.

"La Secretaría General de Gobierno, a través de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas, tiene conocimiento de la denuncia presentada en la Fiscalía de León, Guanajuato, sobre la desaparición de 23 personas que se dirigían a Saltillo a bordo de dos unidades de pasajeros", indicó el Gobierno estatal en una tarjeta informativa divulgada anoche.

"Tras el reporte inicial, personal de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas de San Luis Potosí, en conjunto con la Guardia Civil del Estado, realiza acciones de búsqueda".

Las autoridades potosinas indicaron que se estableció contacto con la Secretaría General del Gobierno de Guanajuato para coordinarse e intercambiar información que permita la localización de las víctimas.

El Alcalde de San Felipe, Eduardo Maldonado García (PVEM), contrastó la información, pues hasta aseguró que todos los plagiados habían sido liberados.

"Nos pusimos a trabajar en plena coordinación, logramos ubicar a las personas, estas personas ya se encuentran liberadas, ya rumbo a su destino; pronto les estaremos informando, están bien, a salvo, con el favor de Dios estarán en el lugar que están buscando llegar", dijo en un video.

La empresa turística detalló que el viaje debía durar sólo 5 horas y media rumbo a Saltillo, y que el costo por la unidad de 15 pasajeros fue de 16 mil pesos, y el de la otra pequeña, de 8 mil pesos.



Uno de los vehículos en los que viajaban las víctimas fue localizado en Matehuala.

